

Cristina López corrió por su hija con cáncer

El oro para su bebé enfermita

◆ **EFE Y REDACCIÓN**
redaccion@lateja.co.cr

La medalla de oro ganada por la salvadoreña Cristina López en marcha, el domingo tiene una dedicatoria muy especial.

López le dedicó la medalla a su hija de dos años que tiene cáncer.

“Ha sido la carrera más difícil de mi vida, no sólo por lo duro que estuvo la competición, sino por to-

do lo que pasé antes con mi hija. Ha sido duro verla enferma”, declaró Cristina

López no pudo evitar llorar luego de obtener la primera medalla de oro para El Salvador en su historia de los Panamericanos.

“La medalla es para mi hijita y para todo El Salvador. Paso por uno de los momentos más difíciles de mi vida y esto me da fuerza para seguir luchando”, señaló López.



Cristina López tiene una lucha más fuerte en su casa.

EFE